Escrito por Administrador Martes, 24 de Junio de 2014 00:00

{besps}secretariageneral24062014|width=215|height=287{/besps}

A las 10:30 hs. del día lunes 23 de junio, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini junto al Secretario General del municipio José Luis Horna y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, inauguraron obras en la escuela rural Nº 17. Con la presencia de la Inspectora Jefa Distrital Silvina Ordoñez, de todos los integrantes del Consejo Escolar local, encabezados por su presidente Fernando Duré, las docentes y alumnos de la institución, tras un breve acto, cortaron simbólicamente las cintas de las obras de pintura exterior e interior de la escuela, como así también el cerramiento de la galería lateral del establecimiento.

Posteriormente y ya en la planta urbana de Roque Pérez, se llevó a cabo el acto de inauguración oficial de la obra de techado general de la escuela primaria N° 3. También con la presencia del Intendente y funcionarios municipales, autoridades escolares, alumnos y público en general. Se cortó la cinta y se efectuó un breve acto.

Se dirigieron a los presentes el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré y el Intendente Juan Carlos Gasparini, quien entre otros conceptos agradeció al Consejo Escolar y pidió la ayuda de todos para poder continuar realizando mejoras y obras en pos del crecimiento de nuestra educación.

Desde las 17:30 hs., se llevó a cabo la inauguración de la nueva oficina de turismo de la Municipalidad de Roque Pérez, ubicada en calle Avellaneda, a metros de La Casita de Arte. Un lugar que fue restaurado con trabajo y dedicación por empleados municipales.

Se dirigió a los presentes el Director provincial de Turismo Social y

Intensa jornada de inauguraciones del Intendente Gasparini

Escrito por Administrador Martes, 24 de Junio de 2014 00:00

Comunitario Leandro Zanoni, quien entre otros conceptos, expresó que "la idea es ir generando una nueva matriz económica en la región, que permita inserción laboral, desarrollo productivo local, enmarcado en el turismo regional" y agradeció por el trabajo conjunto que se viene organizando con el municipio.

Por su parte, el Intendente Gasparini manifestó que es "un día muy feliz para mi como Intendente, con varias inauguraciones. Esto se hace con un equipo de trabajo, empleados, funcionarios, gente con decisión, con coraje, con patriotismo y ganas de hacer cosas por nuestro pueblo".

El jefe comunal se dirigió luego a la calle Mitre, frente al palacio municipal, donde se colocaron e inauguraron nuevas luces con tecnología LED. Un total de 28 luminarias LED fueron colocadas en calle Mitre y fueron encendidas minutos a las 19:00 hs.

Una vez encendidas las luminarias, Gasparini concurrió al salón de usos múltiples de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría, ubicado en calle Alem entre Irigoyen y Belgrano, donde se llevó a cabo un reconocimiento a personas inspiradoras, en el cual se distinguió a Rubén Osvaldo Cousillas, Jonathan Marín y Agustín Del Negro, todos por su labor en el deporte.

Pasadas las 21:00 hs., el mandatario comunal se hizo presente en el Centro Cultural para observar la presentación de "Los Bandoneones de Saladillo", que brindaron un espectáculo musical a la espera de la llegada del 101º aniversario de la autonomía municipal de Roque Pérez.